

GRADUADO

En acto de clausura que se llevará a cabo este día en el Teatro Presidente, recibirá su diploma de Bachiller Industrial, especialidad Automotores del Liceo José de San Martín, el joven Víctor Walter García Martinez, hijo de don Victor García López y doña Susana Martinez de García, acto que dedica a Dios Todopoderoso y a sus queri-dos padres. Motivo por el cual el joven García Martínez está recibiendo múltiples felicitaciones de parte de familiares y ami-

INAZUCAR es

-Viene de la página 3.

azúcar blanca, según lo manifiesta el mismo INAZUCAR, es de 230 mil quintales, significa que está admitiendo que existe un déficit de 144 mil quintales, que no en-tregó en octubre, lo cual ha originado la grave escasez que ahora pre-tende atribuir a supues-"acaparadores"

En la serie de argu-mentos para justificar su pésima administra-ción, los funcionarios del INAZUCAR atribuyen públicamente parte de la escasez a la falta de bolsas de plástico para el envasado. Esto además de falso es ridiculo, ya que la venta de azúcar en bolsas no ha

azucar en boisas no na llegado nunca ni al 5%, agrega García Tobar. La escasez se debe a que el INAZUCAR care-ce de existencias de azúcar blanca, debido a una pobrísima capacidad planificadora y un peor sentido del mercadeo, como ellos mismos lo demuestran en el campo pagado de tres páginas enteras

enteras.
En el estrepitoso campo pagado, el INAZU-CAR trata de agregar un elemento de "credibilidad"; publicando los nombres de las personas y las cantidades que ha vendido a éstas durante octubre, incluyendo cifras mínimas de hasta 10 muintales: pero hasta 10 quintales; pero al final de la suma, en grandes números, registra la venta de casi 49 mil quintales, sin expli-car a quién se los ha vendido, diciendo sola-mente que se trata de "varios clientes de la Zona Oriental"." Zona Oriental"

Es increíble, asegura García Tobar, que el INAZUCAR se atreva a publicar en grandes titulares, como gran ha-zaña, que durante octubre se vendieron con unidades móviles 8 mil quintales, cantidad que no representa ni si-quiera el 5 por ciento del consumo real de azúcar

en el país.
Enfatiza García Tobar que el mismo INA-ZUCAR acepta la culpabilidad de la escasez de azúcar, al reconocer que en octubre sólo vendió 220 mil quintales.

cuando el promedio de consumo mensual, se-gún sus mismas declaraciones, es de 320 mil quintales al mes

La Asamblea comete un error al interpelar al Ministro de Economía y al Presidente actual del INAZUCAR, porque quienes deberían com-parecer son el Ministro de Comercio Exterior, que es el Presidente de la Junta de Gobernadores del INAZUCAR, y el anterior Presidente del INAZUCAR, que es quien verdaderamente sabe del problema, por no haber hecho las re-servas de azúcar para el año, indica.

Todo esto viene a pro-bar de una manera incuestionable que el úni-co acaparador de azú-car y el único culpable de la escasez es el mis-mo INAZUCAR y que todas las publicaciones que haga, no lo eximiEL DIARIO DE HOY, Jueves 27 de Noviembre de 1986. 11

rán de culpa, añade el producirá grandes ga-nancias al INAZUCAR. declarante.

La escasez de azúcar seguirá, agrega García Tobar, hasta la segunda semana de diciembre. que es cuando se empieza a producir el azúcar de la nueva zafra. Como profesional en comer-cialización de ese pro-ducto, considera que el aumento del 50% al prede azúcar blanca el informante.

Del consumo total de azúcar en el país, el 72% de éste es de azúcar blanca, lo que quiere deblanca, lo que quiere de-cir que el aumento del precio debido a la torpe-za administrativa del gobierno, lleva dedica-toria para el sufrido bol-sillo de 3 de cada cuatro salvadoreños, concluyó al informento.



MEW YORK

ROLIN contiguo a Farmacia San Gabriel,

4a. Avenida Sur, Fte. a Radio Parts cerca del Parque Libertad

Frente a Todos Arce

NEW YORK

Calle Arce, antiguo Almacén Europa.